

SEVILLA, 06 DE AGOSTO DE 2021

Educación invierte 400.000 euros en la construcción de un gimnasio en el IES Juan de Mairena de Mairena del Aljarafe

La Consejería de Educación y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, inicia las obras para dotar al Instituto de Enseñanza Secundaria Juan de Mairena de Mairena del Aljarafe de un gimnasio que permitirá la implantación del nuevo título de Ciclo Formativo de Grado Superior Enseñanza y Animación Sociodeportiva

La Consejería de Educación y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha iniciado los trabajos de construcción de un gimnasio en el Instituto de Enseñanza Secundaria (IES) Juan de Mairena de Mairena del Aljarafe. La actuación, dotada con un presupuesto de 406.376,82 euros, incluido proyecto y obra, permitirá la impartición del título de Ciclo Formativo de Grado Superior (CFGS) Enseñanza y Animación Sociodeportiva, de la familia de actividades físicas y deportivas.

La implantación de la nueva enseñanza requiere que el centro cuente con una sala gimnasio que esté provista de vestuarios, duchas y almacén, espacio del que no dispone el instituto en este momento, si bien sí posee un módulo, junto a las pistas deportivas, que contiene un almacén y dos núcleos de aseos y vestuarios con duchas.

Así, las obras, adjudicadas a la empresa ACSA Obras e Infraestructuras S.A. y que tienen un plazo de ejecución de seis meses, consistirán en la construcción de un gimnasio de nueva planta en la zona norte de la parcela del centro educativo. La nueva edificación tendrá acceso exterior directo y albergará la propia sala de gimnasio de 405 metros cuadrados, dos vestuarios adaptados, un local de limpieza y un almacén para material deportivo, alcanzando una superficie total construida de 480 metros cuadrados.

Las nuevas instalaciones del IES Juan de Mairena completarán la actual oferta del centro educativo y podrán ser usadas tanto por estudiantes de ciclos formativos como de secundaria y bachillerato, beneficiando a sus más de 800 alumnos y alumnas matriculados.

Esta intervención se enmarca en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Educación y Deporte, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, y cuenta con cofinanciación europea a través de los fondos REACT-UE dentro del Programa Operativo FEDER de Andalucía 2014-2020, como parte de la respuesta de la Unión Europea a la pandemia de COVID-19.

La contratación de esta obra se ha realizado a través del nuevo Acuerdo Marco puesto en marcha por la Agencia Pública Andaluza de Educación, que permite agilizar los plazos de adjudicación de las actuaciones, reduciendo así los tiempos para su inicio.